



## Crea un perfil ahora

Facebook - La comunidad en línea más grande del mundo facebook.com



# NoticiasPress.es



## Política Territorial actualiza, a través de Grafcán, más de 26.000 hectáreas del mapa topográfico integrado de El Hierro

□ en Sin categoría □ febrero 16, 2018 □ 22 Visitas

La Consejería de Política Territorial, Sostenibilidad y Seguridad del Gobierno canario, que dirige Nieves Lady Barreto, ha actualizado, a través de la empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcán), más de 26.000 hectáreas, concretamente 26.834, del servicio de mapa topográfico integrado de la isla de El Hierro, correspondiente a la campaña 2017. Se trata de la actualización del mapa topográfico de la Isla que databa del año 2013 y que se ha realizado siguiendo el plan de producción aprobado por el Gobierno de Canarias previsto para el pasado año.

### CATEGORÍAS

- Andalucía
- Aragón
- Badajoz
- Bizkaia
- Burgos
- Cáceres
- Cádiz
- Cantabria
- Castellón
- Castilla y León
- Castilla-La Mancha
- Cataluña
- CCOO
- Comunidad de Madrid
- Comunidad Valenciana
- España
- Extremadura
- Galicia
- Guipúzcoa
- Huelva
- Izquierda Unida